
Heute möchte ich mich mal zur Lage der Welt äußern und die daraus höchstwahrscheinlich 
resultierenden Folgen. 
Überall wo man hinsieht, Krieg, Hunger und andere Katastrophen, ist die Menschheit am 
Ende? 
 
Diese Frage stelle ich mir mittlerweile jeden Tag, wenn ich die Bilder, die immer 
unerträglicher werden im TV sehe. 
Natürlich hat mich erst einmal der Angriff und die Geiselnahmen durchgeführt von der 
Hamas erschüttert. Jetzt der Angriff auf das Krankenhaus und die Lage der Zivilisten in Gaza. 
Nicht einmal unser Bundeskanzler SPD und die Delegation wurden verschont, wie zu sehen 
war. 
 
Ja Israel muss und darf sich verteidigen, die Probleme auf beiden Seiten müssen geklärt 
werden, wenn eine Friedliche Zukunft für diese beiden Länder gesichert werden soll. Beide 
Länder müssen, wie zu Zeiten unter Bill Clinton, aufeinander zugehen, so nah war Damals der 
Frieden mit einer Lösung, wenn nur dieses verdammte Attentat nicht gewesen wäre. 
 
Was mir noch mehr Angst macht, sind die Folgen hier für uns, die Bilder, die durch die 
Nachrichten gegangen sind, wo Angriffe auf unsere Polizisten, bei Pro Palästina Demos, 
werden weitere Wähler zur AFD führen. Demos für ein Freies Palästina, sind legitim, aber 
Gewalt, wie in Neukölln in Berlin, gehen gar nicht. 
 
Der Krieg, der nun hier in zivilem Ungehorsam auf die Straßen getragen wird, hat nur eins zur 
Folge, viele werden der AFD recht geben, dass Zuwanderung aus muslimischen Ländern eine 
Bedrohung für unsere innere Sicherheit darstellt. 
 
Das ist eine Kreuzgefährlicher Vorgang, hier muss zwingend, schnell und hart durchgegriffen 
werden, es darf nicht den Anschein erwecken, dass wir die Kontrolle verlieren, was die Bilder 
leider rüberbringen. 
 
Liebe Parteien, SPD, CDU/CSU, FDP, Grünen und auch Linken, sollten vielleicht mal das 
Kriegsbeil begraben und konstruktiv zusammenarbeiten, um diese Probleme zu beheben. 
Ich mahne oft genug, Leute es ist kurz vor 12 und mit jeder Krise schliddern wir weiter 
unaufhaltsam in die Arme, des Rechten Mopp der AFD. 
 
In diesem Sinne, euer Markus Reinders 
  

Darf wie immer, gerne geteilt werden. 


